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Ofício n° 348/2017-GP.
Porto Ferreira, 07 de abril de 2017.

Exmo Sr.
MIGUEL BRAGIONI LIMA COELHO
D.D. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

Ref.: Requerimento n° 151/2017

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do nobre Vereador Renato Pires da

Rosa, seguem anexas informações da Sra. Vera Lúcia Visolli, Secretária de Saúde.

Atenciosamente,

o, renovo protestos de estima e consideração.
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Ofício DMS N. 295/2017
Porto Ferreira, 24 de março de 2017.

Ref.: Resposta Requerimento n." 151/2017da CâmaraMunicipal de Porto Ferreira

Tem o presente a finalidade de responder aos questionamentos realizados através do

Requerimento 151/2017 da edilidade acerca de informações relativas à UBS do Jardim Águas

Claras que foi unificada com a do Jardim Anésia.

1 - Os médicos que atendiam no Jardim Águas claras estão atendendo no Jardim
Anésia?

Sim. Contávamos com uma equipe composta por um médico pediatra, um ginecologista e dois

clínicos (cujo atendimento se dava em dias alternados). Estes profissionais foram remanejados

para a ESF do Jardim Anésia, uma vez que aumentamos a disponibilização do número de

agendamentos para atender a demanda proveniente destas unidades.

2 - O médico que fazia as visitas domiciliares no Jardim Águas Claras continua fazendo

o mesmo trabalho depois da unificação das unidades de saúde?

Sim. Cabe informar que as visitas domiciliares são realizadas, sempre que necessário,

mediante solicitação dos familiares e que as demandas ligada aos pacientes do Jardim Águas
Claras sempre foram baixas.

3 - Após a unificação estão se ofertando um número maior de vagas na UBS do Jardim

Anésia, haja vista o aumento da demanda? Se não, favor justificar.

Sim. Aumentamos a oferta de consultas e procedimentos na medida necessária ao

atendimento de toda população assistida neste território.

Sendo só para o momento, certos de termos prestado esclarecimentos transparentes e

técnicos, apresento sinceros votos de estima e apreço.

Atenciosamente

Vera Lucia Visolli
Diretora do Departamento de Saúde

limo. Sr.
Marcos André Pereira Silva




